

Pressemitteilung für die 39. KW 2016

1.) Alljährlicher Familientag am 3. Oktober

Am Montag, 3. Oktober laden die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz alle Vereinsmitglieder und deren Familien ein, gemeinsam ein paar schöne Stunden zu verbringen.

Der Tag wird mit einer kleinen Wanderung um den Heimatort Monreal beginnen. Treffpunkt bzw. Abmarsch ist um 13 Uhr am Sportlerheim. Die „Monrealer Wandervögel“ sind bereits intensiv damit beschäftigt, eine schöne Wanderroute zusammenzustellen.

Ausdrücklicher Wunsch ist es, dass auch Kinder an dieser Wanderung teilnehmen. Nach Rückkehr ins Sportlerheim kann man sich dann bei Kaffee und Kuchen sowie zum späteren Zeitpunkt mit Grillgut und kühlen Getränken stärken. Bei hoffentlich guten Wetterbedingungen können sich die Kinder im Anschluss an die Wanderung auf dem Sportgelände austoben. Speisen und Getränke sind für Vereinsmitglieder selbstverständlich frei. Dies soll auch ein kleines Dankeschön für die breite Unterstützung im Rahmen der Veranstaltungen im laufenden Jahr sein.

Wer einen Kuchen oder Salat spenden möchte, sollte sich im Vorfeld bitte mit LisaThelen, (Tel.-Nr.: 0176 55150726) in Verbindung setzen. Auf eine rege Teilnahme an diesem Familientag, der bereits zum sechsten Mal stattfindet, würden sich die Vorstände von Förderverein und Sportverein freuen.